

En Copiapó fallece destacado publicista creador de escudos, dibujos y afiches deportivos

MEMORIA. Roberto Guardia Escobar fue el creativo tras los logos y/o escudos del Club Regional Atacama, Cobresal y Deportes Copiapó. En los años 80 eran populares sus afiches para los partidos en la capital regional.

Constanza Rivera Zarricueta
 cronica@diariodeatacama.cl

En la capital regional falleció ayer Roberto Guardia Escobar, publicista que destacó por su papel creativo en el mundo deportivo en los años 80, creando los logos y/o escudos del Club Regional Atacama, Cobresal y Deportes Copiapó, en este último, creó el minero con el casco y la luz reluciente de su lámpara, que después se modificó por el 'León'. Roberto fue reconocido por sus afiches que difundían los partidos del extinto Regional Atacama, donde aparecían dibujos de algunos cracks y figuras del equipo, realizados a mano por el publicista y dibujante. Los afiches eran distribuidos en los centros comerciales. Además, realizó diferentes vicuñas y dibujos en aquella época, para la sección deportiva del Diario de Atacama.

Nacido en 1942 en Copiapó, trabajó en Codelco Salvador, rubro desde donde emigró a la publicidad y a la pintura. También participó de diversas campañas electorales en los años 80. Su hijo, Luciano Guardia Bruna comentó tener gratos recuerdos del trabajo creativo de su padre. "Fue creador de un reconocimiento entregado en el Festival de Caldera, que era la sirenita de plata o de oro, yo era pequeño (...) también hacía muchos



CARNE DE SOCIO DORADO.

cuadros a pedido de personas, al óleo, a grafito, con diferentes técnicas".

Roberto falleció a los 82 años. A pesar del dolor, su familia manifestó estar tranquila, debido a que el publicista se fue en la tranquilidad del sueño. Flor Bruna, viuda de Roberto comentó que hoy (ayer) velaron a su marido en la Funeraria Candelaria.

A pesar de que estuvo delicado de salud en sus últimos años de vida debido a un ACV, Roberto fue recordado por su familia por su buen sentido del humor y por su creatividad. "Hizo muchos logos en la región, era bien conocido", dijo su esposa.

También tuvo una activa participación política y social, dado que fue un exonerado político de El Salvador y en los años 90 organizó una agrupación que luchó por la reivindicación



ROBERTO GUARDIA ESCOBAR FALLECIÓ AYER.

FOTOS: CEDIDAS



AFICHE REALIZADO DE LOS PARTIDOS DEL REGIONAL ATACAMA.

ción económica junto a varios otros copiapinos, tras ser despedidos sin beneficios.

La ciudadanía es bienvenida

a despedir al publicista Roberto Guardia Escobar en la Funeraria Candelaria en Copiapó hasta las 15.00 horas de hoy. ☹